

Jänner 2026

## Wiener Alpen präsentieren Neues auf der Ferien-Messe Wien

**Für die Wiener Alpen in Niederösterreich ist die Ferien-Messe Wien alljährlich der Auftakt, um Neues und Besonderes vorzustellen. Lust aufs Radeln und Biken im Süden von Wien weckt eine neue, innovativ konzipierte Broschüre. Zu feiern gibt es eine Reihe von Jubiläen. Die kulinarische Erfolgsreihe „Gedanken-Gänge“ geht in die zweite Saison.**

Mit neuen Angeboten und Werbemitteln wecken die Wiener Alpen in Niederösterreich die Lust auf anregende Urlaubstage und Ausflüge. Dazu Mariella Klement-Kapeller, Geschäftsführerin der Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH: „Unsere Gäste informieren sich heute zwar vermehrt online, greifen aber nach wie vor gerne zu gedruckten Unterlagen. 2025 konnten wir bei Prospekten sowie Rad- und Wanderkarten im Vergleich zum Vorjahr eine deutliche Steigerung der Nachfrage verzeichnen.“

### Alle Rad- und Bikeinfos auf einen Blick

Abgestimmt auf den Wunsch nach Gedrucktem präsentierte das Team auf der Ferien-Messe Wien erstmals die neue Radbroschüre. Sie stellt zertifizierte Radgastgeber vor, bietet einen umfassenden Überblick und enthält zahlreiche Tourenvorschläge, die Lust auf neue Radtouren machen.

Zusätzliche Besonderheit: Die Tourenblätter können als Abrissbögen herausgetrennt und einfach mitgenommen werden. Per QR-Code-Scan öffnen sich zusätzlich alle Gastgeber und Touren digital auf einen Blick.

Tipp: Ab sofort ist die Broschüre auf <https://www.wieneralpen.at/prospektbestellung> online abrufbar und wird auch kostenfrei postalisch nach Hause geliefert.

### Große Jubiläen

Für die Wiener Alpen ist 2026 das Jahr der Jubiläen. Zu feiern gibt es vieles. Ihr 100-jähriges Bestehen feiern etwa das Theater Reichenau, der Golfclub Semmering, die Höllentalbahn und die Rax-Seilbahn. Bei ihrer Eröffnung im Jahr 1926 war die Rax-Seilbahn die erste Seilbahn Österreichs. Der Gesang- und Orchesterverein Reichenau begeht sein 150-Jahr-Jubiläum. Auf 200 Jahre Geschichte blickt die Evangelische Pfarrkirche Nasswald zurück. Seit 130 Jahren besteht die Bergrettung Reichenau, bei der Gründung eine der ersten Bergrettungen in Österreich. 20 Jahre jung wird der Bikepark Semmering.

Mehr über die besonderen Jubiläen in der Semmering-Rax-Region kann man [hier](#) erfahren.

## Frische Klassiker

Großer Beliebtheit erfreuen sich darüber hinaus die bewährten Angebote der Wiener Alpen. Als vielseitige Wanderregion sind sie weitum bekannt. Einer der meistbegangenen Wege ist der Bahnwanderweg entlang der UNESCO-Welterbe Semmeringbahn. Dazu passend gibt es das Angebot „[Bahnwandern am Semmering](#)“. Dieses beinhaltet zwei Übernachtungen mit Halbpension in einem 4-Sterne-Hotel am Semmering oder in Payerbach, zwei Wanderjäusen, Wandervorschläge, und ein praktisches Geschenk für jede Wanderung.

Gourmets dürfen sich auf eine Fortsetzung der kulinarischen Reihe „[Gedanken-Gänge](#)“ freuen. Die Veranstaltungen in kleinem Rahmen kombinieren Lieblingsgerichte mit Lebensgeschichten, erzählt und präsentiert von einer bekannten Persönlichkeit. Den Auftakt macht am 17. Februar 2026 Anna Luca Krassnigg. Die künstlerische Leiterin des Wortwiege-Festivals wird sich mit den Gastgebern des Restaurants „Mädchen & Wolf“ in Wiener Neustadt übers Lebensthemen und die Theaterwelt unterhalten.

Alle Details unter: <https://www.wieneralpen.at/gedanken-gaenge>

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, A-2801 Katzelsdorf

(T) +43 / 2622 / 78960

(E) [info@wieneralpen.at](mailto:info@wieneralpen.at)

(W) [www.wieneralpen.at](http://www.wieneralpen.at)

Rückfragen:

(M) +43 676 784 56 05

(E) [presse@wieneralpen.at](mailto:presse@wieneralpen.at)